

# 学校だより 第9号<sup>50</sup>



令和2年9月10日 津市立榊原小学校

9月に入り、少しは秋の気配が感じられるようになりました。

8月17日（月）に始まった2学期も3週間以上が過ぎました。一斉下校時に鳴き声が聞こえる蝉（せみ）の声も、「アブラゼミ・ミンミンゼミ」から「ツクツクボウシ」に変わり、少し秋の気配が感じられるようになりました。しかし、まだまだ「コロナ感染症対策」と「熱中症対策」の



両方を考えながら、児童は学校生活を送っています。ある意味、相反する対策をしなくてはならない場面があります。コロナ対策で、マスクを着用する。しかし、ソーシャルディスタンス（思いやりの距離）があれば、熱中症対策でマスクは外す時間もあります。



## 避難訓練

9月1日（火）

地震が発生したとの想定で、避難訓練を行いました。全校児童、無事に3分以内で体育館へ



避難しました。雨だったので避難場所を運動場から体育館へ変更しました。『防災の日』にちなんで、今から97年前（大正12年）に発生した関東大震災の話もしました。お（押さない）、は（走らない）、し（喋らない）、も（戻らない）のルールと自分の身（特に頭）を守ること、安全な場所へ落ちて着いて退避行動がとれることを目的に行いました。



## 第2学期の始業式

8月17日（月）

わずか16日間だけの短い夏休みでしたが、全校児童、元気に笑顔で登校できました。1学期から延期になった行事等が2学期にはたくさんあるのでそれに向けての取り組みが始まっています。



たてわり活動も本格的に始まるので、高学年のリーダーシップが重要になってきます。コロナと熱中症の両方の対策として、「距離」「マスク」「水分」をとるのに加えて、「睡眠と栄養」もしっかり取ることを伝えました。水だけを飲みすぎて「水中毒」にならないように、ナトリウムを含んでいるスポーツドリンクなども摂取するような話もしました。

3とる

距離をとる

マスクをとる

水分をとる

## PTA奉仕作業

8月29日（土）

暑い中、PTAの奉仕作業、地域の方々にもたくさんご協力いただきました。ありがとうございました。9月中旬から始まる運動会の練習が思い切ることができることに感謝いたします。



## 手作りマスクをいただきました。

8月18日（火）



榊原地区社会福祉協議会（あいあい榊原）から、1枚1枚心を入れて手作りマスクを縫って、プレゼントしていただきました。児童会と各学年の代表が山川会長からそれぞれ受け取りました。低学年用と高学年用に2種類の大きさ（色も数種類）で使いやすいように考えていただいています。ありがとうございました。まだまだ毎日、マスクが必要ですので、大事に使わせていただきます。



↑6年生 3年生↓



↑5年生



↑4年生 1・2年生↓



## 情報教育

8月21日（金）

津市教育委員会の本多指導主事に来ていただき、「津市e-Learningポータル」の使い方を教えていただきました。「アカウント」と「パスワード」を最初に入力し、各学年の学習に応じたサイトを開いて学習します。家にあるパソコンやスマートフォン・タブレット等でも使えます。まだアルファベットが不安な低学年は、大文字と小文字の区別がつかないので、パスワードの入力段階で苦戦をしていました。しかし、YouTubeを見たり、ゲームを普段している児童のマウスクリックの速度は軽やかでした。



## 天体のお話

8月27日（木）



本校の学校医である上野先生をグスターチャーとしてお招きし、3年生から6年生が「天体のお話」を聞きました。ご自分の天体望遠鏡で撮影された「土星」や「木星」を見せていただきながら、恒星と惑星の違い、月と地球の関係など、たくさんことを教えていただきました。天体に興味を持って、夜空を眺めてみようかな？と思う児童が増えてきそうです。榊原地区は、夜に星がよく見えるそうです。

